

# *Cuba et le Sri Lanka discutent de l'amitié et des liens parlementaires*

---



La Havane, 12 août (RHC) Cuba et le Sri Lanka ont examiné les liens bilatéraux, principalement au niveau législatif, lors d'une réunion à Colombo entre Tissa Vitarana, président du Groupe d'Amitié Parlementaire, et l'ambassadeur de l'île caribéenne, Andrés Marcelo González.

Lors de la réunion, qui s'est déroulée au siège du Parlement sri-lankais, le diplomate cubain résidant au Sri Lanka et concourant aux Maldives a transmis les salutations du député Raydel Montesino, coordinateur du groupe homologue nouvellement créé à Cuba et correspondant à la 10e législature de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

M. González a également expliqué la composition du corps législatif cubain et les résultats de sa dernière session, a indiqué le diplomate à l'agence de presse Prensa Latina.

Les deux hommes ont également discuté de la volonté de continuer à développer les liens d'amitié entre les deux pays et les organes législatifs.

Les jours précédents, le représentant cubain à Colombo a tenu une réunion avec G. Weerasinghe, secrétaire général du Parti communiste du Sri Lanka (PCSL) et Wilfred Jayasinghe, membre du comité central du PCSL et responsable des relations internationales.

Au cours de la réunion, des questions d'intérêt mutuel ont été abordées, y compris la solidarité avec Cuba (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/331181-cuba-et-le-sri-lanka-discutent-de-lamitie-et-des-liens-parlementaires>



**Radio Habana Cuba**